

## SEMANA DE LA CONSTRUCCIÓN: ESPACIO PARA EL DIÁLOGO

Antonio Errázuriz Ruiz-Tagle.\_Presidente Cámara Chilena de la Construcción

La Semana de la Construcción ha sido desde hace casi dos décadas un espacio de encuentro que nuestro gremio pone a disposición de la comunidad. Esta vez, y gracias a que este año se realizó en un formato completamente online, convocó en sus cinco días a cerca de 100.000 personas, incluyendo a socios, autoridades, especialistas en distintas materias, estudiantes y público en general.

Así, logramos cumplir un primer gran objetivo: acercar a personas diversas para dialogar frente a problemáticas de interés común y aportar en la búsqueda de soluciones, lo que resulta especialmente significativo dado el particular momento que estamos viviendo como país, que demanda poner en práctica activamente estas capacidades.

Por ello fue que, por ejemplo, una de las primeras actividades de la Semana de la Construcción 2021 consistió en conocer la experiencia del chileno Alfredo Zamudio, director ejecutivo del Centro Nansen para la Paz y el Diálogo, quien nos hizo comprender y valorar los alcances del diálogo como herramienta fundamental para abordar los conflictos y para la cohesión social.

Esta fue la impronta que marcó todo el evento y que nos ayudó a tratar temas tan relevantes como la trágica realidad de los campamentos y las crecientes dificultades que enfrentan las familias para acceder a una vivienda. Estamos convencidos de que si el sector público, el mundo privado, la academia y la sociedad civil trabajamos colaborativamente, más temprano que tarde lograremos la meta del

"déficit cero" que han planteado distintas organizaciones y a la cual adherimos plenamente.

Igual motivación nos guió cuando, siempre en el marco de la Semana de la Construcción, dimos a conocer un estudio que reveló que más de dos millones de personas viven en entornos urbanos críticos, y que hay 700 mil familias que no alcanzan condiciones mínimas en infraestructura básica, equipamiento y servicios, medioambiente, vialidad y movilidad y seguridad urbana.

Conscientes de estas realidades, también conversamos sobre el país que está emergiendo y las experiencias vividas por otros países, gracias a la participación del destacado economista y coautor del libro "El pasillo estrecho", Daron Acemoglu, quien, a partir de este análisis, planteó una interesante estrategia para fortalecer el desarrollo en libertad de las naciones.

Y, por cierto, nos dimos el tiempo para hablar sobre nuestra propia industria. Para reconocer cosas que hemos hecho bien, como la implementación de una completa estrategia sanitaria para combatir la pandemia, y para afrontar importantes desafíos que tenemos por delante. Por ejemplo, mejorar nuestra relación con los trabajadores, las comunidades, los proveedores y el medio ambiente, para lo cual dimos a conocer nuestro Compromiso PRO, una iniciativa que está llamada a seguir impulsando la transformación de nuestra industria en pro de la calidad de vida de todos los chilenos.